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»- Este miércoles hubo un incendio en la casona municipal de Peñalolén. 

El 25% del recinto tiene “pérdida total” 

Investigan incendio en 
sede de Municipalidad 
de Peñalolén 

El alcalde, Miguel Concha (FA), destacó el rápido actuar de 
Bomberos y aseguró que ningún funcionario resultó lesionado. 

  

Paula Pareja 

Pasadas las 14.00 horas de este miércoles, 

la casona municipal de Peñalolén sufrió un 

incendio de magnitud, donde el 25% de su 

estructura quedó con “pérdida total”. Así lo 

informó el alcalde, Miguel Concha (FA). 

Tras más de una hora de trabajos para de- 

tener la propagación de las llamas, Bom- 

beros dio por controlada la emergencia en 

el lugar. El edil dijo que se aplicaron los 

protocolos correspondientes y que ningún 

funcionario resultó lesionado. Eso sí, un 

voluntario de Bomberos tuvo una quema- 

dura menor, por lo que fue atendido por el 

equipo médico presente en el lugar. 

“La información preliminar que tene- 

mos es que se realizó un incidente en el 

segundo piso del edificio consistorial, el 

cual rápidamente generó un incendio de 

propagación que generó una pérdida prác- 

ticamente total en el 25% del edificio con- 

sistorial de Peñalolén”, indicó el alcalde. 

El jefe comunal detalló que en el sector 

afectado del edifico operaban las unidades 

de “alcaldía, gabinete, recursos humanos 

y todo el trabajo que se hace con el área 

financiera”. Se estima que unos cien fun- 

cionarios ejercen funciones en ese lugar. 

Respecto a los protocolos ante una emer- 

gencia como esta, Concha aseguró que “las 

evacuaciones se hicieron de manera muy 

rápida”, recalcó. 

“Bomberos llegó a eso de los dos minutos 

que se había generado este incendio y rápi- 

damente generó todos los protocolos para 

poder controlarlo”, aseveró. 

Respecto a la infraestructura, el alcalde 

señaló que el edificio es “antiguo, es un 

edificio histórico y es un edificio que des- 

de hace un buen tiempo ya necesita una 

remodelación. Lamentablemente hoy ha 

sufrido este tremendo incendio que está 

generando un grave problema”, indicó. 

Si bien se desconoce el origen de las lla- 

mas, una de las hipótesis es que el incen- 

dio se habría originado por un desperfecto 

eléctrico. De hecho, el alcalde Concha ase- 

guró que escuchó una explosión. 

“Estaba en mi oficina en ese momento, en 

una reunión telemática y rápidamente me 

solicitaron la evacuación. Escuché una ex- 

plosión (por el sector) que está al costado 

de mi oficina”, sostuvo. 

El jefe comunal aseguró que “en este mo- 

mento es apresurado decir si (el incendio) 

se produjo por una falla eléctrica o no, o 

alguna otra situación”. No obstante, indi- 

có que esa posibilidad se está investigan- 

do. “Es parte preliminar de lo que va a ser 

la investigación, vamos a estar detallando 

todo esto dentro de los próximos días”. O   
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Presidenta (s) de la Suprema justifica ausencia en comisión 
por sicario liberado: “Las investigaciones están en curso” 

En el marco de la cuenta pública del Con- 

greso, la presidenta (s) de la Suprema, 

Gloria Ana Chevesich, abordó los cuestio- 

namientos al Poder Judicial por no asistir 

a la sesión de la Comisión de Constitución 

y Seguridad del Senado en que se trató el 

caso del sicario Alberto Mejía. 

“Hay algunas cuestiones que se tienen 

que resolver, que se tienen que dilucidar 

y para eso está la investigación sumaria 

administrativa que dispuso la Corte de 

Apelación de Santiago, que además deri- 

vó los antecedentes al Ministerio Público 

para que se investigue si eventualmente se 

incurrió en la comisión de algún delito”, 

expuso Chevesich. 

“Mientras aquello no concluya, no se di- 

luciden los hechos precisos y se tomen las 

definiciones por las instancias respectivas 

  

(...)”, apuntó. 

Por la inasistencia a la comisión, desde el 

Senado acusaron que hubo una “defensa 

corporativa” en el Poder Judicial, apun- 

tando a una “actitud poco colaborativa”. 

“Yo debo relevar que la Corte Suprema 

nunca ha tenido una actitud obstruccio- 

nista con el Congreso Nacional, todo lo 

contrario”, sostuvo. 

Municipalidad de Pudahuel se querella por caso de 
lactante en riesgo vital: quemaduras y droga en su cuerpo 

  

Un menor de nueve meses está en riesgo 

vital en el Hospital Félix Bulnes, afectado 

por graves quemaduras con agua calien- 

te. Además de esas lesiones, el bebé dio 

positivo al test de drogas que se le practi- 

có en el centro hospitalario. 

Su progenitora y la pareja de la mujer 

fueron detenidos. El bebé residía con 

ellos y sus cinco hermanos en Pudahuel. 

Ante este episodio de maltrato infan- 

til en la comuna, que califican como 

“de extrema gravedad”, el alcalde Ítalo 

Bravo informó que la Municipalidad de 

Pudahuel presentará una querella cri- 

minal. 

La Fiscalía Metropolitana Occidente 

indaga un presunto parricidio frustrado. 

La Municipalidad de Pudahuel asegu- 

ró que seguirá colaborando activamen- 

te con las instituciones competentes 

para que este hecho no quede impune 

y continuará evaluando la actuación de 

todos los órganos involucrados, a fin de 

mejorar los mecanismos de protección y 

respuesta oportuna ante situaciones de 

vulneración grave de derechos de NNA. 
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Comisión de Salud del Senado 
dará inicio a audiencias por 
proyecto de eutanasia 

El senador y presidente de la comisión 

de Salud, Iván Flores (DC), confirmó este 

miércoles que en agosto comenzarán las 

audiencias previas a la votación en general 

del proyecto de eutanasia, en segundo trá- 

mite constitucional y con suma urgencia. 

Al respecto, el senador Flores dijo que 

“vamos a escuchar a todos los sectores 

(...). Escuchamos las indicaciones del 

Ejecutivo y ahora corresponde escuchar 

a expertos e interesados en la materia”. 

Entre las indicaciones del gobierno se 

encuentra la creación de un proceso an- 

terior para revisar los requisitos que per- 

mitan la muerte asistida, y también para 

proteger las garantías de los solicitantes. 

Asociación Nacional de la 
Prensa y Fundación Nacional 
de la Prensa lanzan VeriDatos 

Este miércoles, la Asociación Nacional 

de la Prensa y Fundación Nacional de la 

Prensa lanzaron VeriDatos, un proyecto 

de verificación de datos que está disponi- 

ble en el sitio web www.vddchile.cl. 

VeriDatos se enfocará en identificar y 

corregir afirmaciones falsas o engañosas 

presentes en el debate público, medios de 

comunicación y redes sociales. 

Este proyecto es posible por una alianza 

con Google para el fortalecimiento del 

periodismo. VeriDatos se suma a una red 

de esfuerzos en Latinoamérica que bus- 

can enfrentar la expansión de contenidos 

falsos, promoviendo un periodismo rigu- 

roso, transparente y responsable. 
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